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MADRID 

La Diputación de Toledo está dispuesta a retirar su impugnación 

EL PLAN GENERAL DE 
GETAFE, ADELANTE 

El delegado de COPLACO, Conde-
Duque, ha prometido que este 

organismo no tratará el tema hasta 
que no haya solución negociada 

A pesar de las noticias alarmistas que se habían producido 
en el sentido de dar por muerto, o al menos serias 

"uicultades al plan general de ordenación Getafe, éste seguirá 
adelante con toda probabilidad. 

Las dificultades surgieron 
Rancio la Diputación Frovin-
J-wi de Toledo presentó una 
impugnación al plan alegan
do fundamentalmente que lo 
díf!V a d o r e s P e c t o al verti
do de aguas perjudicaba a la 

T i n a P r o v i n c i a . 
tai^u- diputación señalaba 
cambien que en su día pre-
p,n¡™'elevar recurso a CO-
t¡r i s i n clue s e l e permi
t a hacerlo. El informe del 
yogado del Estado recogía 
in^ l r r egularidad, por lo que 
"ciuso se planteaba la posíbi-

«oad qUe e i consejo de Minis-
°? tuviera que decidir. 
. Antes de que el tema vaya 

h a n 0 d e *a COPLACO, se 
P n ) balizado negociaciones 
tari e l Ayuntamiento de Ge-
VJ y la Diputación Provin-

« ai de Toledo. Al parecer, se-
P „ " «normó a Cisneros la 
n i ^ 8 1 ? «alegada de urba-
G P S ? d£* Ayuntamiento de 
nkt i* R o s a Roldan, comu-
Obrn' uP i r ección General de 

rf ls Hidráulicas considera 

factible el que las obras nece
sarias para solucionar el pro
blema de los vertidos de agua 
se puedan realizar dentro de 
este mismo año. Si esto suce
diese así, la Diputación Pro
vincial de Toledo ha manifes
tado estar dispuesta a retirar 
la impugnación. Faltan aún 
por concretar estos hechos, lo 
que quizá se produzca en las 
próximas semanas. De todas 
formas, el plan no será discu
tido por el Consejo de Minis
tros, ya que Carlos Con
de—Duque, d£l.egíido g¡¡hrr-
namental en COPLACO, ha 
prometido que el pleno de 
este organismo no tratará el 
tema hasta que no se haya 
alcanzado una solución nego
ciada. 

«El Ayuntamiento de Geta
fe se encontró ya con este plan 
aprobado. En julio del 78 se 
aprobó provisionalmente y en 
enero del 79 vino la aproba
ción definitiva —nos dice 
Rosa Roldan—, por lo que nos 

. ,11'IWJ • • 

hemos encontrado con algo en 
las manos a lo que tenemos 
que dar continuidad. El plan 
es, en general, positivo, desta
cando el bajo nivel de edif ica-
bilidad que contempla, pero 

~r»"*«» m : 
vos, como el calificar mucho 
suelo. Quizá nosotros lo hubié
semos hecho de otra forma, 
pero hoy por hoy estamos to
talmente decididos a llevarlo 
hacia adelante tal como está». 

El planteamiento urbanís
tico no concluye en Getafe 
con el plan general de ordena
ción. «Tenemos muchas espe
ranzas puestas en el Plan Es-
Íiecial de Reforma Interior 
PERI) que sí se adaptará más 

a nuestras concepciones en 

materia de urbanismo», afir
mó también Rosa Roldan. 

La redacción del plan le 
fue encargada a Taller de So 
ciología eipasado 10 de agos
to. El problema fundamental 
oue se está encontrando es la 
falta de suelo para equipa 
miento, lo que plantea indi
rectamente un problema eco
nómico grave, puesto que 1, 
hacienda municipal no está 
en condiciones de comprai 
excesivo suelo. 

El Plan Especial de Refor 
ma Interior (PERI) es impres
cindible para Getafe, en pala 
bras de Rosa Roldan, «porqu 
el plan general de ordenaciói 
no toca para nada el casco ur 
baño». 

Afectan a Leganés, Getafe, 
Fuenlabrada y Parla 

PLANES DE MEJORA 
FERROVIARIA 

Los alcaldes de estas localidades 
trataron el tema con el director de la 

Sur de Renfe zona 
En el número anterior de 

CISNEROS recogíamos una 
información dando cuenta de 
los planes de Renfe para mejo
rar las comunicaciones entre 
Madrid y los pueblos del cintu-
rón industrial Diez nuevas lí
neas estaban previstas, según 
la programación de Renfe para 

=¿Jtesidencia Sanitaria Primero de Octubre, según el comité de empresa 

, EN SITUACIÓN CAÓTICA 
1 *o ha denunciado en un escrito, pidiendo que se declare el estado 

de emergencia 
La denuncia ha partido de los médicos y ATS 

del departamento de medicina interna, que han 
denunciado en un escrito la situación caótica 
que atraviesa el hospital y han solicitado que se 
declare el estado de emergencia. 

El comité de empresa celebraba el pasado 
martes una rueda de prensa. «Dadas las condi
ciones en las que estamos trabajando es imposible 
prestar los cuidados mínimos necesarios a los 
enfermos», dijeron, responsabilizando a la direc
ción del centro de la situación actual y pidiendo 
públicamente a las autoridades sanitarias la 
adopción de medidas inmediatas. 

La Residencia Sanitaria Primero de Octubre 
cuenta con mil camas y ha de atender a un 
millón seiscientas mil personas de la zona sur de 
Madrid. 

En 
habla(j0

a'jl0s d e ' o s números anteriores hemos 
de ia »

 d esde estas mismas páginas a propósito 
Que * • n c i a Sanitaria Primero de Octubre, 
J1 «tiende a toda la zona sur de Madrid. 

v eran 0 ° t l v ° ^ u e n a provocado más atención del 
^ a t e mid a «í a - a C a n a s i d o l a inauguración de la 
parida ' i mP rescindible para atender la de
vasto!» a s . l s t encial de Leganés, Fuenlabrada, 

a r , a pi t c o r c ó n > Getafe, Humanes de Madrid, 
sUr dé] J ' a c ,emás de los distritos de la zona 
P°Nar tU m C Í p i o de Madrid. Como dice el dicho 

Materna J ^os i n c n c i o s parecen indicar que 
x, Ahora) • s e a D r i r a tarde, mal y nunca. 
, ümero<¡ s i t uación planteada es más grave. 

s Pasill e n f e r m o s tienen que ser alojados en 

constituir el denominado Plan 
de cercanías. 

Anunciábamos, no obstante, 
que la entrada en vigor de este 
r í an no sería inmediata, sino 
que requeriría un tiempo. 

Para buscar soluciones de 
transición se reunieron recien
temente el director de la zona 
Sur de Renfe con los alcaldes 
de Getafe, Jesús Prieto; Lega
nés, Ramón Espinar Gallego; 
Fuenlabrada, Manuel de la Ro
cha, y Parla, Francisco Gonzá
lez. 

Renfe comunicó a los alcal
des la entrada en funciona
miento a lo largo de este año 
de tres líneas: 

O Madrid-Getafe, en doble 
vía electrificada, a partir 

de primeros de junio. La dura
ción del trayecto entre la esta
ción de Atocha, de Madrid, y 
Getafe será de quince minutos. 

© Madrid-Leganés-Fuenlabra-
da, en doble vía electrifi

cada, también a partir de pri
meros de junio, como en el caso 
anterior. 

©Madrid-Parla, en vía única 
electrificada, a primeros 

de octubre, y en doble vía, a 
partir de enero del año próxi-

°s ante la falta de camas. 

Leganés: Para estudiar 
posibles irregularidades 

en el matadero y el 
traslado de carnes 

Creada una 
comisión 

investigadora 
La aplicación 

indebida de tasas 
puede haber supuesto 
para el Ayuntamiento 

una pérdida de 
400.000 pesetas 

El Ayuntamiento de Leganés ha 
decidido crear una comisión 
especial para investigar «las 
posibles irregularidades que 
pudieran haberse cometido 
como consecuencia de la no 
aplicación de la ordenanza 

fiscal vigente de mataderos y 
traslado de carnes», según 
informó a CISNEROS el 

concejal delegado de Abastos y 
Mercados, Ángel Arroyo, 

comunista. 

El problema es el siguiente. 
Existía una ordenanza fiscal de 
mataderos y traslado de carnes 
del año 1974, que fue modifica
da en 1977 por una nueva nor
mativa. Pero en Leganés, al pa
recer, las- tasas que se han ve
nido cobrando desde el setenta 
y siete hasta aquí son las esti
puladas en la normativa del se
tenta y cuatro. Si esto se con
firma, existirían dos irregula
ridades: la aplicación indebida 
de unas tasas y la no detecta-
ción de esta aplicación indebi
da. 

Al parecer, y hablamos 
siempre en términos condicio
nales porque la comisión in
vestigadora no ha emitido nin
guna resolución hasta ahora, 
esto podría haber significado 
para el Ayuntamiento la pérdi
da de 300.000 ó 400.000 pesetas 
en este período. «Para nosotros 
—nos dice Ángel Arroyo— lo 
importante no es sólo el dinero, 
aunque lógicamente aspiramos 
a no malgastar ni una sola pese
ta, sino introducir un elemento 
de seriedad y control en la ges
tión municipal. No sólo se trata 
de detectar una posible corrup
tela; también queremos dejar 
sentado que el Ayuntamiento de 
izquierdas no va a pasar por 
alto nada que no responda a una 
gestión limpia, transparente y 
eficaz». 

La comisión está integrada 
por los concejales delegados: de 
Hacienda, José Luis Moreno 
Sierra; de Abastos y Mercados, 
Ángel Arroyo, y de Personal, 
Francisco Toribio Casasa. 

La denuncia fue presentada 
a la Comisión Permanente del 
Ayntamiento por Ángel Arroyo. 
De inmediato ésta decidió la 
creación de la citada comisión. 

Actuación enérgica 
con las inmobiliarias 

Esta actitud por parte de la 
Corporación leganiense no se 
reduce al ámbito de Abastos y 
Mercados. En Urbanismo, el 
Ayuntamiento de Leganés apro
bó en el pleno del pasado día 
21 de enero hacer cumplir a los 
promotores del Plan Parcial 
del Carrascal, que contempla la 
construcción de 5.000 nuevas 
viviendas, la vigente Ley del 
Suelo, que dice que los promo
tores de planes parciales debe
rán hacer entrega a los m u n i 
cipios afectados del 10 por 100 
de los terrenos. 

Esto significa gue el Ayunta
miento de Leganés deberá reci
bir de los promotores del Plan 
Parcial del Carrascal algo más 
de 220 millones de pesetas en 
cinco años. Una noticia impor
tante sin duda. 
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ARANJUEZ 
ABGANDA: Los alumnos han de desdoblar su horario escolar 

AULAS EN LOS 
PASILLOS 

El Consejo Local 
de Enseñanza 

pretende 
la creación de 

centros de EGB, 
Formación 
Profesional 
e Instituto 

La decisión del Ministerio 
de Educación y Ciencia 

de crear solamente doce 
centros escolares en la 

provincia de Madrid está 
repercutiendo de manera 

caótica en algunos pueblos 
La situación de Arganda del 

Rey hace patente el problema: 
dos colegios del pueblo, unos 
1.500 alumnos, se ven en la ne
cesidad de hacer la jornada es
colar bien por la mañana, bien 
por la tarde, de 9 a 2 y de 2,30 a 
7.30 se han habilitado aulas en 
los pasillos, en los laboratorios, 
en la secretaría..., dos colegios 
ya en desuso han sido repara
dos y habilitados; la situación 
se prolonga desde hace dos 
años y los profesores coinciden 
en que la capacidad del niño se 
ve mermada cada día. 

Los intentos de solución, 
hasta la hora de redactar estas 
líneas, están parados porque la 
reunión, a mediados del mes 
de enero, de los alcaldes de Ar
ganda, Coslada, San Fernando, 
Ciempozuelos y Villaconejos 
con el delegado, señor Jerez, 
fue aplazada para el pasado día 
29. 

Con los colegios se pide un centro de formación profesional 

La decisión de la delegación 
de no hacer ningún colegio en 
el pueblo durante el presente 
año supone que en el próximo 
volverá a haber desdoble de 
horario en los centros, a lo que 
se opone el Consejo Local de 
Enseñanza (integrado por: 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos, profesores y directo
res de centros, el concejal de 
enseñanza, asociaciones de ve
cinos y los sindicatos: CC. OO., 
UGT y UCSTE), que pide nue
vos centros. Los demás pueblos 
reseñados presentan, más o 
menos, idéntica problemática. 

A la construcción de nuevos 
centros de EGB, el Consejo 
añade la de un centro de For
mación Profesional y un insti
tuto comarcal, que cubra las 
necesidades de sus 25.000 habi
tantes, para los que el Ayunta-

Villamanrique de Tajo 

AGUA Y LUZ, 
DEFICIENTES 

Es frecuente quedarse a oscuras y la red de 
distribución de aguas queda insuficiente 

La Corporación de Villamanrique de Tajo está sumamente 
preocupada por los cortes frecuentes de luz, provocados 

por la antigüedad del tendido y del transformador de la zona. 
La potencia de luz en todo el pueblo es muy baja 

blo aún era pequeño. La nece
sidad es patente puesto que 
sólo se abastece el casco anti
guo, quedando sin agua los po
lígonos de ensanche y muchas 
de las nuevas construcciones. 

En los años sesenta se hizo 
una nueva acometida, por par
te de la Diputación, pero en 
verano queda insuficiente en 
todas las partes. 

Sin embargo, antes de em
prender la obra de luz espera 
terminar la segunda fase de 
distribución de aguas y la am
pliación del alcantarillado. 

El pueblo, con unos setecien
tos habitantes reales, aumenta 
en verano hasta tres o cuatro 
mil, siendo el agua escasa en la 
época estival. 

Colmenar: 
Ampliación del 

campo de fútbol 
En combinación con la Di

putación Provincial y la Fede
ración Castellana de Fútbol, el 
Ayuntamiento de Colmenar de 
Oreja ha logrado la ampliación 
del campo de fútbol. La refor
ma incluye la construcción de 
la nueva tribuna, ampliación 
de los graderíos y reparación 
de los desperfectos existentes 
en la actualidad. 

Moralzarzal: Red de 
aguas insuficiente 

La red de aguas es totalmen
te insuficiente en Moralzarzal, 
Í>orque su construcción data de 
os años treinta, cuando el pue-

miento ha cedido dos solares 
de 10.000 metros cada uno. 

Morata: La alcaldía, 
un parvulario 

Continúan faltando en Mo-
«í>fn »-vn¿ic?tQg escolares de E ^ 3 
y párvulos. Si habilitar un lo
cal para las clases resulta difí
cil por su escasez, en el pueblo 
resultaría más complicado y 
han habilitado el despacho de 
alcalde para dar clases a pár
vulos. 

Hasta la terminación del 
centro de ocho unidades los ni
ños han sido cobijados en dis
tintos lugares donde se les im
parten las clases. 

Ante los hechos, una pre
gunta: ¿Dónde trabaja el alcal
de? 

Perales: Calefacción 
para escuelas 

La Diputación Provincial ha 

Pedido al Ayuntamiento de 
erales de Tajuña que envíe 

un presupuesto para la coloca
ción de calefacción en unos 
centros de EGB que carecen de 
ella. El presupuesto se refiere 
también a la construcción de 
pistas deportivas en los mismos 
centros. 

PLAN GENERAL 
El Ayuntamiento de Perales 

de Tajuña quiere hacer un 
plan general que modifique las 
normas subsidiarias que CO-
PLACO ha elaborado para el 
pueblo. 

El motivo del cambio está en 
que la captación de aguas es 
deficiente en este momento, 
por las nuevas urbanizaciones 
que se han creado. 

Con el cambio se pretende 
además la legalización de las 
urbanizaciones y edificaciones 
que no están en regla en el 
asunto de la captación de 
aguas. 

«acsosxsssíscxsssíjsssasxjcssxsoíasjssíjeso^^ 

.**£»* 
MUSID-BAR PEDRO G Ó M E Z S A N Z 

C/. GAZTAMBIDE, 26 

(Galería interior baja del Centro Comercial Arguelles) 
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Aranjuez: se acusa a tres familias gitanas 
de «crear discordias» 

MANIFESTACIÓN POR 
«LA VIDA DEL BARRIO» 

El Ayuntamiento se debate entre las 
ocupaciones de viviendas y cómo 

resolver las adjudicaciones 

El pasado sábado, una manifestación recorrió 
las calles de Aranjuez pueblo, en protesta 

por los enfrentamientos entre vecinos. Unas trescientas 
personas denunciaban la supuesta intranquilidad 

en que viven desde el traslado desde Alcalá, por parte del 
Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, de tres 

familias gitanas, acusadas de perturbar y alterar la «vwa 

del barrio». Desde entonces, según parece, ha aumentado 
la delincuencia en la zona; las riñas entre vecinos han sio° 

causadas por los niños, a quienes se les ha visto 
en más de una ocasión con navajas 

Los problemas comenza
ron cuando el Ministerio ad
judicó nuevas viviendas so
ciales y las familias que se 
trasladaron a ellas se nega
ron a entregar las llaves de la 
anterior, propiedad del Mi
nisterio por no estar aún abo
nada. Unas 80 viviendas que
daron vacías, que comenza
ron a ser entregadas a veci
nos de Alcalá, en concreto a 
tres familias gitanas muy nu-

' morosas. 
En vista de que la casa ad

judicada les venía pequeña, 
decidieron ocupar, de entre 
las vacías, una mayor por el 
sistema de la «patada». A par
tir de entonces comenzaron 
las ocupaciones desde otros 
puntos de Madrid, Orcasitas, 
por ejemplo, y en la actuali
dad existen unas veinte vi
viendas ocupadas. 

El Ayuntamiento trata por 
todos los medios que las vi
viendas sean desocupadas, 
por una parte, y que cesara la 
nueva adjudicación a vecinos 
de fuera del pueblo —lo que 
logró con una entrevista en 
el Ministerio—, porque los 
nuevos vecinos, en su mayo
ría, son parados, y aumenta 
considerablemente el desem
pleo. 

Por otro lado, se está inten
tando el desalojo de las casas 
ocupadas, para distribuirlas 
entre gente del propio pue
blo. Para ello se mantuvo 
una conversación con el go
bernador, que remitió al 
Ayuntamiento a la comisaría 
de Policía. 

La situación continúa ten
sa, ha desalojado algunas vi
viendas la Policía Municipal, 
las demás se espera que lo 
haga la Policía Nacional, 
aunque para ello, según 
cuenta el alcalde le contesta
ron, «ha de haber una denun
cia y aún no la hay», mientras 
lo denunciaba. 

PLAN PARCIAL 
El pasado día veintitrés se 

presentó a la Corporación el 
nuevo plan parcial del pue
blo, del que cabe destacar la 
nueva estructura del «casco 
antiguo», que el equipo técni
co aún está perfilando. Las 
características se concreta
rían: estudio y posible cambio 
del pueblo «manzana por 
manzana», no más de tres al
turas en la construcción y 
ampliación de algunas zonas 
verdes. 

Dentro de varias semanas, 
una vez acabado, se abrirá el 
período de exposición pública 
y con posterioridad el de in
formación al público, ambos 
propuestos por la ley. a fin de 
recoger las sugerencias de los 
vecinos e informarles. 

A la presentación asistie
ron concejales de los partidos 
PTE, PSOE. PCE y UCD. 

La ocupación y adjudicucu>n 
viviendas, terna Preocupo1 

para el Ayuntamiento de Af 
juez 

ASISTENCIA MEDICA 
La situación de la asisten^ 

médica en Aranjuez sig" 
siendo noticia; ya informa1? | 
de la necesidad de un hosp" 
comarcal y del cierre de 
clínica privada que cubría ' 
necesidades quirúrgicas, Iíi 

urgentes. En esta ocasión, ' 
formamos que las quince << 
mas con que cuenta el An"" , 
latorio de la Seguridad Soc'. 
para el servicio de matet 
dad van a ser clausuradas P 
falta de rentabilidad. La &* 
ternidad carecía, desde an•» J 
medio, de anestesista, Pol\as 
que la gran mayoría de ' 
mujeres preferían dar a luz 

Madrid. ... 
El Ayuntamiento man11 

ne las mismas propuestas, j 
1) Creación de un hosp ' ' , 

comarcal, que cubra las ne ^ 
sidades del pueblo y c"ei05 
zona, aunque para ello s 
responsables ministerio 
habrán de cambiar la de' ^ 
minación de subcomarca' P,£ 
la de comarcal en materia 
Sanidad. rt). 

2) Que el Ministerio c°'' 
pre la clínica San Francis^, 
mientras se construye el » e 

ital, o al menos que renue 

os conciertos. . oS-
3) Para la creación del n 

pital ya se ha cedido u n
r 0 s , 

rreno de unos mil me' aj 
esta oferta ha sido hecha 
Ministerio. ¡0-

Mientras las conversa^ , 
nes están en marcha y s£ 

P 
1( 

d*3 man medidas concretas, 
tra la nula asistencia "J* U( 
especializada en todo el V fS 
blo, el Ayuntamiento e^Pjza-

amenaza con la mo v l 
y amenaza con 
ción de los vecinos. 
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^kdahonda: El aparcamiento del híper 

ES DE USO PUBLICO 
En Majadahonda está un 

jj™ Portante hipermercado, 
«Puo, moderno, activo, con 
i>?J?í(M,ucción Probable de 
-•>uu millones de pesetas 

influí U a l e s ' P u e s s u z o n a d e 

^ncia comercial es grande. 
iHm? , e r t o d e clientes que 

de ¿" l e r e n todos los productos 
obiet Ieda<1 consumista, sean 
renr ' m u e b l e s ° alimentos, 
n í w n t a u n e»garce más del 

toen™0 mu,tinacional, por lo 
8 e n su aspecto sociológico 

aDaí?"11*0 a l híper, aparece un 
C f ] P ? ^ n t 0 P a r a 500 auto-
do^,. Y e s e n este «parking» 
de r o

d V u r 8 e í a madre del cor-
a la <L se terreno no pertenece 
p ^ sociedad que explota el hí-
trav¿ ? ? u e e s b i e n Público a 
gün?a • Ayuntamiento. Se
das rvT informaciones obteni
do h

P
a°

r P I S N E R O S , hasta hoy 
Münj*

 a?°nado un céntimo al 
^'entn i ° i p o r e l aprovecha
r e pe» solar, pero parece 
iara n - a n o m a l í a se solucio-
bas pP^xiniamente entre am-
eu,iibi i S- ^ a ^ v o error que in-
e'acion a l c r o n i s t a , las nego-
diScr "f? se desarrollan con 
sin o'?11' diplomáticamente, 
r i , , , J r i tos ni za rabandas . '•Quino tos. n i za rabandas . 

anUale« m u l o n e s de pesetas 
nara pf c o m o canon que abo-
to? Lo ri

niPer al Ayuntamien-
o espeo, e l a m os como hipótesis 
% HR ón> c o n muchos vi
v e , ^ . Probabilidad. Las con-
n o rmal°n e s s i 8 u e n s u curso 

DETUO^ANIZACION 
E ^ CASCO ANTIGUO 

AyUnt
r
=

e otros proyectos, el 
da- ha p l e n t 0 d e Majadahon-
L'°1 d p i X a m i n a d o l a urbaniza
r í a tu a s c o urbano antiguo, 
das n¡ i a s i n c a l l e s asfalta-
a l c a n taKn m b r a d o v deficiente 
?°ndrá a d o - L a contrata su-
250 rnili U n g a s t 0 probable de 
fUal hak 1 e s de pesetas, para lo 
'as c0ntr-Kque e c h a r m a n o d e 

3obre i n°uciones especiales 
Hos Ka

os vecinos, los présta-
> n ó ^ C a r i o s y l a solidaridad 
P r °v in^ a d e l a Diputación 
do a v "a l> que ya ha concedi-
Hones

 d a Por valor de 60 mi-
der0tT

e Pesetas. Con un apea-
^ t i v o i ^ e n ^ e a u n impro-
•^adrid' comunicación con 
^entp e s t a servida correcta-
puses n

P° r u n a l í n e a de auto-
aMon i f é r i c o s °ue salen de 

Puesl0 Además del presu-
"arl0 „ e x l raordinario, el ordi-
tnill0n7ra d e l o r d e n d e l o s 1 5 0 

tatílbién d e Pesetas. Porque 
?ad dp S e constata la necesi-
•MuniCln

 o rganizar la Policía 
SuririaP

al y los servicios de se-
'enw"0- en el t&S v J~ *** J/ACOCIILC i n e d i a -
^el0

 y dependiendo de Po-
presente inexis-

f̂ Vo p- d e la Guardia Civil, 
^or e n^n t ro se halla en San 
% hapj • ^n este sentido se es-
H0tarlo H l a s g e s t i o n e s Para 
¡i • sin M • u n servicio adecuá
is Prón. l d a r que Majadahon-
Í*W» c e e i mayor índice de 
?el Dart??cia- acaso la mitad 

S' vini ° Judicial: atracos, ro^ 
• ^iiñrt a c i°nes, sucesos prota-
H n n s P ° r la delincuencia 
>s e c u

e s P e cia lmente . Son las 
I' de ¡^encías del crecimiento 

expansión comercial. 

¡htl
V¡llalba: Zona 

^ustrial de la sierra 

i^franri S e engrandece con 
? canii- e s obras en ejecución: 
•%a i1 Z a c i o n del río Guada-
l el trfu s u recorrido urbano, 
H 1¡8ot, aJ° constructor en el 
M h í l l ndustrial, entre las 
» admas d e l ferrocarril. Cau-
^tes'

n»ración para los habi-
!Qe la sierra, zona tan 

Eí aparcamiento es de todos 

abandonada por los poderes 
públicos y privados, el entu
siasmo del Ayuntamiento de 
Villalba por levantar una po
tente industria que proporcio
ne trabajo a casi cinco mil per
sonas de la comarca, con lo que 
supone de riqueza circulante y 

y el «híper» tendrá que pagar 

de actividad comercial. Día y 
noche se trabaja en la gran 
parcela establecida para este 
tin, adecuándola para la cons
trucción de naves y talleres. 
Sin embargo, ¿será cierto que 
MADE trasladará su fábrica a 
Medina del Campo? 

LAS ROZAS: Sólo una empresa está haciendo 6.000 

EL «BOOM» DE LA 
CONSTRUCCIÓN DE PISOS 

En tanto que en Majadahonda desciende el «boom» de la 
edificación, porque aún sigue ordenándose por un planteamiento 

urbanístico desfasado, en Las Rozas ocurre todo lo contrario. 
Una visita al pueblo demuestra el desarrollo reciente, con 

múltiples urbanizaciones, colonias de chalés y casas de 
apartamentos, hasta el extremo de afirmarse que solamente 

una empresa, Capilsa, está ahora mismo 
construyendo seis mil pisos 

Desde luego, la lectura del 
orden del día de los plenos y 
Comisión Permanente del 
Ayuntamiento demuestra la 
abundancia de las licencias 
de obras menores y de gran 
importancia. En el censo de 
1979 la población censada ha 
llegado a los 12.000 habitan
tes, unos cuatro mil más que 
en el anterior empadrona
miento. En 1979 se produjo 
una inmigración de 1.560, 
con 195 nacimientos, 31 de
funciones y 188 que emigra
ron. En los escaparates públi
cos se observan anuncios de 
este tipo: «Se necesitan perso
nas de ambos sexos, con un 
ingreso mensual de 40.000 
pesetas»; es decir, que a Las 
Kozas parece como si no le 
afectase la crisis económica 
que atraviesa el país. 

Se repiten los proyectos 
urbanización, la compraven
ta de parcelas, los contencio-
so-administrativos respecto a 
fincas y los fallos correspon
dientes de la Audiencia. Aun 
así, es un Ayuntamiento y un 
pueblo que también tienen 
problemas, no sólo en lo que 
afecta al crecimiento, sino in
cluso dentro de la vida muni
cipal, pues aún no se ha re
suelto el asunto del alcalde 
efectivo, que corresponde al 
socialista Luis Schaque de 
Miguel por dimisión de su co
rreligionario Benito Garrido, 
pero que entre tanto ocupa la 
alcaldía el comunista Doro
teo Lázaro, en función provi
sional y en tanto se resuelve 
el pleito presentado por 
UCD. 

COLMENAR 
Los vecinos recibieron información del proyecto 

TRES CANTOS, 
OTRA VEZ 

Nuevamente se pone de actualidad el proyectado complejo 
urbanístico de Tres Cantos, en las cercanías de Colmenar Viejo. 

Independientemente del completo informe que estamos 
elaborando para nuestros lectores, digamos, adelantándonos a los 
acontecimientos, que el pasado domingo se celebró, a partir de las 

doce de la mañana y en los locales de los nuevos Juzgados, una 
reunión pública, con planos, planteamientos y opiniones, para 

conseguir un fin concreto: informar asépticamente al pueblo de 
Colmenar 

Podemos comentar igual- el Gobierno Civil tienen matiz 
mente que las conversaciones optimista en cuanto a solucio-
que se vienen manteniendo en nar los problemas de Colme-

LA CABRERA: Entre concejales 

independientes y alcalde 

Abierta polémica 
Los concejales independientes del Ayuntamiento de La 

Cabrera, cuya información a CISNEROS —publicada hace 
algunas semanas— fue ampliamente rebatida por el 

alcalde de la localidad, Vitoriano Sato Encinas, han remitido 
a nuestra redacción un escrito que 

reproducimos textualmente. 
«Ante el confusionismo, céntricas de San Sebastián de 

falta de veracidad y acusacio- los Reyes, al lado del Ayun
tamiento, y tiene una capaci
dad aproximada para cien 
personas. Posee todas las co
modidades, y se le debe agra
decer esta obra a doña Espe
ranza Abad, que, como es ya 
casi habitual, ha subvencio
nado la construcción. 

CIRCUITO VIDA 
Tenemos que destacar 

también que se ha acondicio
nado un circuito natural, de
nominado Circuito Vida, 
para la promoción específica 
del deporte ciudadano. En él, 
por medio de señalizaciones, 
cada vecino puede realizar 
unos ejercicios y a la vez ad
vertir sus progresos. Es una 
forma estupenda de fomen
tar el deporte. 

DÍA DEL ÁRBOL 
Sin salimos del tema de

porte, el día 20 se celebró el 
Día del Árbol, desde las diez 
de la mañana hasta las dos de 
la tarde, para, además de em
bellecer el pueblo, arbolar 
toda la zona paralela a la ca
rretera nacional I. Fueron 
muchos niños acompañados 
de sus padres para contribuir 
a la mejora del medio am
biente. 

nes sin fundamento —di
cen— vertidos por don Victo
riano Sato, alcalde presidente 
de la corporación municipal 
a la que pertenecemos, nos 
vemos obligados a precisar: 

1. Que no es precisamente 
para «compadrear» para lo 
que hemos accedido al Ayun
tamiento, hecho que estima
mos enfada mucho al señor 
presidente. 

2. Que ninguna de nues
tras manifestaciones al perió
dico CISNEROS son algo que 
no esté a la vista de todo 
aquel que no esté ciego o no 
quiera verlas. 

3. Que en breve daremos 
información exhaustiva de 
todas y cada una de las ano
malías de nuestro pueblo. 

Y firman los concejales 
Martínez Jorrín y Peinado. 

San Sebastián de los 
Reyes: Hogar del 

Ancjano 
Se inauguró el pasado do

mingo, por el obispo auxiliar 
y el alcalde de San Sebastián 
de los Reyes, el Hogar de An
ciano. El edificio se encuen
tra en una de las zonas más 

nar pueblo, primera premisa 
de vecinos y corporaciones lo
cales para dar luz verde al pro
yecto Tres Cantos. 

Concretamente, en la reu
nión del pasado día 15 se apro
baron las obras de mejora en la 
infraestructura del casco urba
no. Por algo se empieza. 

Alcobendas: Petición 
denegada 

Los padres de los niños del 
colegio de San Miguel, ante la 
peligrosa calle que tienen que 
atravesar para ir al centro, han 

Í
iedido que se cierre la calle en 
as horas de entrada y salida 

del colegio, que se instale un 
semáforo, que se ponga una se
ñal de prohibición... Lo único 
que han conseguido es la nega
ción, como respuesta munici
pal, a cerrar la calle al tráfico. 

Tampoco ha obtenido res
puesta una petición que elabo
raron los vecinos para que se 
tomasen medidas con el fin de 
reducir el ruido que ocasionan 
los aviones al sobrevolar Alco
bendas. Pedían que se desvia
sen las rutas a zonas industria
les, sobre todo en horas noctur
nas. Por el momento parece 
ser que el ruido ha disminuido, 

f racias a que ahora vuelan a 
.000 pies de altura en vez de 

600, que era la altura anterior. 
Pero los ruidos continúan. 

Miraflores: La presa, 
a punto 

En Miraflores se espera que 
la problemática presa de con

tención de aguas esté termina
da para principios de abril. 
También aguardan la entrega 
de llaves y posterior apertura 
de ocho aulas que ya están ter
minadas pero a causa de con
flictos entre CODECO y el Mi
nisterio aún no se han inaugu
rado. 

En cuanto a los aspectos mu
nicipales, Miraflores con el 
plan económico actual ha re
ducido la deuda pública en 
once millones de pesetas, al 
igual que ha realizado un im
puesto sobre pagos atrasados 
con contadores de agua para 
1980. 

PODA 

Por otra parte, merecen to
das nuestras felicitaciones, a 
las que suponemos se nos uni
rán todos los árboles de Mira-
flores, ya que desde hace doce 
años se esperaba la poda de los 
árboles, cosa que también en 
este año se ha conseguido. 

FALTA PROFESOR 

En cuanto a educación, el 
problema sigue en el aire, ya 
que desde hace más de cinco 
meses falta un profesor de 
EGB y la plaza no se confirma 
en la Delegación. La plaza no 
está ocupada y tienen que 
cumplir las funciones de maes
tro personas ajenas a la docen
cia, pero que tienen muy bue
na intención. 

INFORMAN: Charo GALLEGO. Juan LOSADA. 
HERRERA. Nacho VARGAS y Pedro J. 

COORDINA: Pedro GRASA 

Francisco 
CACERES. 


